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«РБК» 

Минэкономразвития повысило прогноз по инфляции 

Министерство экономического развития РФ установило точечный прогноз 

инфляции на 2014г. на уровне 4,8%, сообщил РБК директор сводного департамента 

макроэкономического прогнозирования ведомства Олег Засов. По его словам, данный 

прогноз внесен в правительство. 

http://top.rbc.ru/economics/24/09/2013/878630.shtml  

 

«РИА Новости» 

Топилин: передача ФНС администрирования соцвзносов - трата 

денег 

Министр труда и соцзащиты РФ Максим Топилин выступил против передачи 

полномочий по администрированию страховых взносов от внебюджетных фондов в 

Федеральную налоговую службу (ФНС). Он отметил, что этот вопрос в правительстве 

еще не решен. 

"Есть позиция, что это налоги и их нужно передать в ФНС, но тогда ФНС нужно 

понимать, что все дела по ведению учета прав застрахованных, ведению списка 

рабочих мест с вредными и опасными условиями труда — все эти дела она будет вести 

сама. Налоговая готова вести все, что связано с правами (застрахованных)? Нельзя же 

оторвать сбор от прав", — заявил Топилин, выступая во вторник на расширенном 

заседании комитета Совета Федерации по соцполитике. 

http://ria.ru/economy/20130924/965492736.html#ixzz2foqTI1JW  

 

 «Прайм» 

МВФ вновь понизил прогноз роста ВВП РФ: до 1,5% в 2013 году 

Международный валютный фонд (МВФ) вновь понизил прогноз роста ВВП 

России в 2013 году – до 1,5% спрогнозировавшихся в июне 2,5%, в 2014 году - до 3% с 

3,25%, говорится в заявлении миссии МВФ в РФ. 

Это уже второе понижение прогноза для России за этот год: в апрельском обзоре 

мировой экономики (World Economic Outlook, WEO) МВФ уже понижал прогноз до 

3,4% с 3,7% ранее на 2013 год и оставил прогноз на 2014 год без изменений - 3,8%. 

http://top.rbc.ru/economics/24/09/2013/878630.shtml
http://ria.ru/economy/20130924/965492736.html#ixzz2foqTI1JW
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 Минэкономразвития прогнозирует в 2013 году рост ВВП РФ 1,8%, в 2014 - 3%. 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20130924/766892451.html  

 

  «Прайм» 

 Юдаева: Совет директоров ЦБ на этой неделе определится с 

корректировкой целей по инфляции 

"Решение по тарифам, которое было принято, определенную сумятицу внесло в 

процесс. Мы в результате вынуждены провести некоторую переоценку наших 

прогнозов и посмотреть, на какие параметры мы выходим", - сказала первый зампред 

ЦБ Ксения Юдаева на саммите Рейтер. 

"У нас есть выбор - либо мы сохраняем тот же целевой ориентир и, 

соответственно, подстраиваем под него свою денежно-кредитную политику (ДКП), 

или, если мы видим существенное влияние этого решения, мы можем немножко 

поменять свой целевой ориентир, чтобы сбалансировать скорость снижения инфляции 

и то возможное влияние на выпуск, которое эти действия могут иметь", - пояснила 

первый зампред ЦБ. 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20130924/766891926.html  

 

«Независимая» 

Чиновники объяснили обман с замораживанием 

Правительство пытается объяснить, почему обещанное замораживание 

монопольных тарифов для населения обернулось обманом. Сегодня вице-премьер 

Дмитрий Козак утверждает, что для предприятий заморозить тарифы можно, а для 

граждан – технологически невозможно. Хотя Минэкономразвития еще в этом месяце 

предлагало именно такое технологически невозможное решение. Новое повышение 

тарифов для граждан Козак оправдывает высоким износом коммунальных систем. Но 

не объясняет, почему за 13 лет опережающего повышения тарифов этот износ так и не 

сократился. Эксперты считают, что в словах чиновников есть изрядная доля 

лукавства – сфера ЖКХ давно превратилась в бездонную бочку и, несмотря на 

ежегодный и непрекращающийся рост цен, ситуация в ней не меняется к лучшему. 

http://www.ng.ru/economics/2013-09-23/4_chinovniki.html  

 

 

 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20130924/766892451.html
http://www.1prime.ru/macroeconomics/20130924/766891926.html
http://www.ng.ru/economics/2013-09-23/4_chinovniki.html
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«Российская газета» 

Из жары в холод  

Экономические показатели регионов за первое полугодие 2013 года в основном 

демонстрируют стагнацию. Промышленное производство практически не росло (0,1% 

прироста к первому полугодию 2012 г., а показатель за семь месяцев нулевой). В 

регионах дифференциация динамики основных экономических показателей за первое 

полугодие этого года очень велика - от +40% в Астраханской области до -33% в 

Кабардино-Балкарской Республике. 

http://www.rg.ru/2013/09/24/monitoring.html  

 

«Коммерсант» 

Оборонзаказ пересчитывают в твердые цены  

 Правительство готово менять принципы ценообразования на продукцию ВПК. 

Новый порядок отменит введенные еще в 1997 году так называемые стимулирующие 

цены гособоронзаказа (ГОЗ) и позволит фиксировать цены на военную продукцию на 

финише исполнения госконтракта. 

http://195.68.141.146/doc/2303450  

 

«Коммерсант» 

Разбор заявок начинается  

Минэкономики спешно дописывает правила конкурсов для контрактной 

системы. Документ устанавливает соотношение значимости ценовых и неценовых 

параметров при определении победителя и является одним из 36 нормативных актов, 

которые необходимы для запуска контрактной системы со следующего года. В 

министерстве рассчитывают, что смогут направить документ в правительство до конца 

месяца. 

http://195.68.141.146/doc/2303415  

  

 «Российская газета» 

Настрой позитивный  

Почти половина российских бизнесменов ожидают увеличения оборота своих 

компаний по итогам 2013 года, свидетельствует дайджест "Финансовое состояние и 

http://www.rg.ru/2013/09/24/monitoring.html
http://195.68.141.146/doc/2303450
http://195.68.141.146/doc/2303415


5 
 

ожидания малого и среднего бизнеса в 2013 году" от МСП Банка. Негативный прогноз 

дали 18,7% респондентов, в прошлом году соотношение оптимистов и пессимистов 

составляло 53,1% к 13,5%. 

http://www.rg.ru/2013/09/24/obarot.html  

 

«Известия» 

 В госпрограммы заложили принцип "бери больше — трать 

быстрее"  

 Счетная палата (СП) по результатам впервые проведенной экспертизы 40 

утвержденных правительством госпрограмм выявила недостатки в качестве их 

разработки. Об этом "Известиям" рассказал заместитель председателя СП Валерий 

Горегляд. Результаты экспертизы включены в заключение контрольного ведомства на 

проект федерального бюджета, который в ближайшее время внесут в Госдуму. 

http://izvestia.ru/news/557546  

 

«Российская газета» 

Потребители проследят за работой естественных монополий  

Контролировать качество услуг в энергетике, на железной дороге будут Советы 

потребителей при этих естественных монополиях. Об этом идет речь в Концепции 

создания и развития механизмов общественного контроля за деятельностью субъектов 

естественных монополий, которая утверждена распоряжением правительства. 

http://www.rg.ru/2013/09/24/monopolii-site.html  

 

«Татцентр» 

Игорь Шувалов похвалил особые экономические зоны Татарстана 

Налоговые льготы для резидентов особых экономических зон (ОЭЗ) РФ будут 

сохранены в будущем, заявил первый вице-премьер Игорь Шувалов в интервью 

изданию "Газета.ру" и отметил позитивный опыт работы ОЭЗ в Татарстане. 

Отвечая на вопрос журналиста о возможности сокращения льгот для ОЭЗ, 

Шувалов заявил: "Этот вопрос поднимать пока рано. Например, свободные 

экономические зоны, как в Татарстане, показывают себя блестяще. И сама зона не 

отдельно действует, она еще за собой тянет большое количество новых технопарков. 

Поэтому экономический эффект считать только от резидентов зоны неправильно". 

http://www.rg.ru/2013/09/24/obarot.html
http://izvestia.ru/news/557546
http://www.rg.ru/2013/09/24/monopolii-site.html
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Игорь Шувалов отметил также, что ОЭЗ должны развиваться на тех же 

условиях, которые существуют сейчас. "Но имею в виду позитивный опыт, такой как в 

Татарстане. Там, где они не развиваются и где отсутствует движение вперед, то есть 

люди не шевелятся, а просто пользуются льготами, вероятно, надо принимать решения 

о закрытии". 

http://info.tatcenter.ru/news/129442/  

 

 

«Бизнес онлайн» 

Игорь Привалов: «Вирус революции в Менделеевск занесла 

Надежда Крупская» 

ДЛЯ ЧЕГО НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ «АММОНИЯ» ПОНАДОБИЛИСЬ 1,5 ТЫС. 

КИТАЙЦЕВ И ЯПОНЦЕВ, ЗАЧЕМ МИНИМИЗИРОВАТЬ ЧЕЛОВЕЧЕСКИЙ 

ФАКТОР В СЕЛЬСКОМ ХОЗЯЙСТВЕ И КАК ЗАМАНИТЬ В РАЙОН ИНВЕСТОРА. 

ЧАСТЬ 1-Я 

Более 40% трудоспособных жителей Менделеевского района работают за его 

пределами, уезжая на заработки, рассказал в ходе интернет-конференции с читателями 

«БИЗНЕС Online» его глава Игорь Привалов. Местные власти совместно со 

строящимся заводом сейчас предпринимают попытки создать в районе несколько 

бизнес-проектов, которые, как предполагается, должны изменить ситуацию. Привалов, 

известный в прошлом как шеф агентства по поддержке предпринимательства, 

рассказал, какие деньги и из каких источников намеревается привлечь для оживления 

сельского хозяйства и других отраслей. 

http://www.business-gazeta.ru/article/87767/ 

 

 

«Бизнес онлайн» 

Министр регионального развития РФ Игорь Слюняев 

рекомендовал регионам страны перенимать положительный опыт 

Казани 

Программа энергосбережения, реализуемая в Татарстане и его столице, признана 

уникальной и рекомендована для тиражирования на территории России. Таковы 

результаты встречи министра регионального развития РФ Игоря Слюняева, главы 

Федерального агентства по делам молодежи Сергея Белоконева с представителями 

Федерального проекта Росмолодежи «Все Дома», сообщает kzn.ru. На встрече были 

обсуждены основные направления деятельности молодежной политики в России. 

http://info.tatcenter.ru/news/129442/
http://www.business-gazeta.ru/article/87767/
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По итогам встречи Слюняев рекомендовал регионам России перенимать 

положительный опыт Казани, ее лучшие практики в части энергосбережения. 

Только за 2012 год экономия средств по всем бюджетным учреждениям Казани 

составила 127 млн. рублей. Фактическая экономия 2012 года по отношению к 2011 

году составила 16,4%. 

http://www.business-gazeta.ru/article/88293/ 

 

 

«Республика Татарстан» 

Раздвигая горизонты развития 

Стратегии социально-экономического развития Республики Татарстан на период 

до 2030 года обсудили в субботу на встрече Президент Рустам Минниханов и 

специалисты Международного центра социально-экономических исследований 

«Леонтьевский центр» (Санкт-Петербург). 

В нынешнем марте Рустаму Минниханову был представлен краткий доклад, 

включающий экспресс-диагностику и развитие программы исследования проекта. 

И вот новая встреча. На ней руководитель отдела территориального 

стратегического планирования «Леонтьевского центра» Борис Жихаревич представил 

содержание и график работ по подготовке Стратегии-2030. В документе будут учтены 

такие вопросы, как качество образования и наращивание и удержание человеческого 

капитала, промышленная политика региона, инновационная и инвестиционная 

стратегии, концепция пространственного развития и др. Работа над документом будет 

осуществляться в три этапа при тесном взаимодействии специалистов «Леонтьевского 

центра» со всеми министерствами Татарстана. Ожидается, что Стратегия– 2030 будет 

готова в 2015 году. 

В ходе встречи Рустам Минниханов и Алексей Кудрин обменялись мнениями 

относительно дальнейшей работы над Стратегией социально-экономического развития 

Республики Татарстан на период до 2030 года. Генеральный директор «Леонтьевского 

центра» Ирина Карелина предложила в рамках XII общероссийского форума 

«Стратегическое планирование в регионах и городах России», который пройдет 21–22 

октября, провести специальную сессию, посвященную стратегическим проектам 

Татарстана. 

http://www.rt-online.ru/aticles/rubric-71/10103255/ 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/88293/
http://www.rt-online.ru/aticles/rubric-71/10103255/
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Поручения Минэкономразвития по итогам заседания 

Правительства  

По итогам обсуждения вопроса о ходе реализации планов мероприятий 

(«дорожных карт»), направленных на улучшение инвестиционного климата в 

Российской Федерации, Правительство дало следующие поручения:  

1. Минэкономразвития России (А.В.Улюкаеву), автономной некоммерческой 

организации «Агентство стратегических инициатив по продвижению новых проектов» 

(А.С.Никитину) совместно с руководителями федеральных органов исполнительной 

власти, ответственных за реализацию планов мероприятий («дорожных карт»), 

направленных на улучшение инвестиционного климата в Российской Федерации, 

осуществлять мониторинг за ходом реализации соответствующих «дорожных карт» и 

своевременным внесением в них необходимых изменений. 

2. Минэкономразвития России (А.В.Улюкаеву), автономной некоммерческой 

организации «Агентство стратегических инициатив по продвижению новых проектов» 

(А.С.Никитину) совместно с заинтересованными федеральными органами 

исполнительной власти до 30 ноября 2013 года доработать систему оценки 

эффективности деятельности руководителей федеральных органов исполнительной 

власти и высших должностных лиц субъектов Российской Федерации по созданию 

благоприятных условий ведения предпринимательской деятельности в части 

дополнения её показателями, соответствующими планам мероприятий («дорожным 

картам»), направленным на улучшение инвестиционного климата в Российской 

Федерации. 

http://government.ru/dep_news/6008 

 

Аркадий Дворкович провёл заседание Комиссии по вопросам 

агропромышленного и рыбохозяйственного комплексов  

На заседании Комиссии был рассмотрен вопрос о концепции федеральной 

целевой программы «Повышение эффективности использования и развитие 

ресурсного потенциала рыбохозяйственного комплекса в 2015–2020 годах». Проект 

Программы разработан в рамках государственной программы Российской Федерации 

«Развитие рыбохозяйственного комплекса» и предусматривает комплекс 

инвестиционных мероприятий в целях обеспечения сохранения, воспроизводства, 

охраны водных биологических ресурсов, повышения безопасности и технологичности 

функционирования рыбохозяйственного комплекса. 

Основными мероприятиями программы являются: строительство и 

реконструкция рыбоводных заводов, научно-производственных центров по созданию 

http://government.ru/dep_news/6008
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технологий аква- и марикультуры, селекционно-племенных центров, объектов 

образовательных учреждений; строительство аварийно-спасательных судов; 

реконструкция и модернизация береговых объектов глобальной морской системы 

связи при бедствии и для обеспечения безопасности, отраслевой системы мониторинга 

водных биологических ресурсов, наблюдения и контроля за деятельностью 

рыбопромысловых судов, объектов федеральной собственности портовых сооружений 

рыбных терминалов морских портов; материально-техническое обеспечение 

комплекса рыбоохранных и контрольных мероприятий во внутренних водоёмах; 

строительство и модернизация научно-исследовательских судов для государственных 

нужд. 

http://government.ru/vice_news/6062 

 

Интервью Игоря Шувалова «Газете.Ru»  

Вопрос: В принятом прогнозе социально-экономического развития в очередной 

раз понижены показатели роста экономики. Утвержденный прогноз социально-

экономического развития вы оцениваете как реалистичный? Премьер Дмитрий 

Медведев заявил, что есть и более консервативные оценки роста. 

И.Шувалов: Минэкономразвития были подготовлены несколько вариантов 

социально-экономического развития России на 2014–2016 годы. В их основу 

положены факторы, влияние на которые со стороны правительства ограничено, и те, 

на которые правительство может повлиять. 

К числу первых относятся, например, рост мировой экономики и 

инвестиционные процессы в разных странах. 

Вторая группа факторов связана с улучшением инвестклимата, повышением 

эффективности бюджетных расходов, развитием малого предпринимательства, 

реализацией программы содействия занятости населения и другими. 

Из всех представленных возможных вариантов правительство остановилось на 

базовом. Он предусматривает рост ВВП в этом году на 1,8% и от 3% до 3,3% в 2014–

2016 годах. Этот вариант взят за основу для подготовки федерального бюджета на 

2014–2016 годы. Ряд членов правительства и председатель Банка России Эльвира 

Набиуллина считают, что это достаточно оптимистичный сценарий. Представитель 

экспертного сообщества — научный руководитель Высшей школы экономики 

Евгений Григорьевич Ясин придерживается мнения, что надо базироваться на более 

консервативных сценариях. 

Вопрос: Ранее сообщалось, что в 2014 году в рамках бюджета будет 

перераспределено 100 млрд рублей на меры по поддержке рынка труда. 

И.Шувалов: Это деньги на поддержку рынка труда, малого бизнеса и 

моногородов. 

http://government.ru/vice_news/6062
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Вопрос: В рамках работы над проектом бюджета было принято решение о 

неиндексации тарифов, роста зарплат госслужащих и военнослужащих и еще целый 

ряд мер по экономии. Эксперты предлагали пересмотреть и список налоговых льгот 

особым экономическим зонам, поскольку экономический эффект от их работы ниже, 

чем бюджетные расходы на ОЭЗ. По данным Счетной палаты, общий объем 

налоговых льгот и преференций в 2012 году составил 5,5 трлн рублей, с 2005 года 

налоговые отчисления резидентов зон составили 6,3 млрд рублей. Как вы относитесь к 

идее пересмотра и сокращения льгот для особых экономических зон? 

И.Шувалов: Этот вопрос поднимать пока рано. Например, свободные 

экономические зоны, как в Татарстане, показывают себя блестяще. И сама зона не 

отдельно действует, она еще за собой тянет большое количество новых технопарков. 

Поэтому экономический эффект считать только от резидентов зоны неправильно. 

В дискуссиях с коллегами придерживаюсь точки зрения о том, что свободные 

экономические зоны с теми льготами, которые существуют, должны развиваться на 

этих же условиях. 

Но имею в виду позитивный опыт, такой как в Татарстане. Там, где они не 

развиваются и где отсутствует движение вперед, то есть люди не шевелятся, а просто 

пользуются льготами, вероятно, надо принимать решения о закрытии. 

Вопрос: На каком этапе сейчас находится вопрос с предоставлением налоговых 

каникул для малого бизнеса? Ранее вы отказались от идеи предоставления двухлетних 

каникул в том виде, в каком она была предложена. 

И.Шувалов: Сейчас идёт обсуждение, и спорим мы очень сильно. Одни говорят, 

что налоговые каникулы для новых предприятий — возможность для них встать на 

ноги. Есть другая точка зрения, согласно которой сначала можно зарегистрировать 

бизнес, получить льготы на два года, потом перерегистрировать на члена семьи, потом 

на другого члена семьи, и так каждые два года. 

Эта схема может быть рабочей и ее можно поддержать при условии, что 

Федеральная налоговая служба нам покажет, как она может администрировать и 

контролировать такие компании, чтобы не было таких нарушений. Пока нам не 

показали возможность администрировать этот процесс, а создавать налоговые дыры 

ни в коем случае нельзя. 

Но с другой стороны, мы, конечно, продолжим поддерживать малый и средний 

бизнес. Сейчас все, что связано с малым предпринимательством и средним 

предпринимательством, является нашей приоритетной работой. 

Вопрос: Сейчас также обсуждается возможность сохранения льготной ставки по 

страховым взносам в размере 20% для малого бизнеса до 2018 года. 

И.Шувалов: Об этом было доложено председателю правительства. Пока это не 

оформлено в виде законодательных актов, но и президент, и премьер к этому 

относятся благожелательно. Меры по поддержке малого и среднего бизнеса мы 
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подробно обсуждали на заседании комиссии по малому и среднему 

предпринимательству и конкурентоспособности. Было много возражений со стороны 

Министерства финансов. Премьер-министр уже заявил, что принято решение по 

формированию Федерального гарантийного фонда для малого и среднего 

предпринимательства. Мы ожидаем, что правительство примет решение по 

совокупной поддержке малого и среднего бизнеса в течение нескольких недель. 

Эти решения должны быть приняты Госдумой до окончания процедуры 

принятия бюджета. 

http://government.ru/vice_news/6116 

 

Минрегион контролирует подготовку и утверждение 

документации по территориальному планированию и 

градостроительному зонированию в субъектах РФ 

Министерство регионального развития проводит постоянный мониторинг 

подготовки и утверждения документов территориального планирования и 

градостроительного зонирования. 

По состоянию на 1 сентября т.г. схемы территориального планирования 

утвердили все 83 субъекта Российской Федерации, а также 1552 муниципальных 

района из 1818, еще в 222 муниципальных районах проекты схем разработаны и 

находятся на утверждении. 

Из 18 702 сельских поселений 9324 имеют утвержденные генеральные планы 

территориального планирования, в 3827 принято решение об отсутствии 

необходимости разработки генеральных планов. При этом в 2626 сельских поселениях 

подготовлены проекты генпланов. 

Министр регионального развития Игорь Слюняев направил главам субъектов 

РФ письма с напоминанием о том, что в соответствии с законодательством о 

градостроительной деятельности работа по подготовке и утверждению документов 

территориального планирования должна быть завершена до 31 декабря 2013 года 

(кроме Москвы и Московской области). 

Глава Минрегиона указал, что с 1 января 2014 года при осуществлении 

градостроительной деятельности на территории субъекта не допускается принятие 

органами государственной власти, органами местного самоуправления решений о 

резервировании земель, об изъятии, в том числе путем выкупа, земельных участков 

для государственных или муниципальных нужд, о переводе земель из одной категории 

в другую, а также о подготовке документации по планировке территории при 

отсутствии соответствующих документов территориального планирования. 

Кроме того, при отсутствии правил землепользования и застройки поселений, 

городских округов с 1 июля 2014 года не допускается выдача разрешений на 

http://government.ru/vice_news/6116
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строительство объектов капитального строительства, расположенных на территории 

субъекта РФ. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3488.html 

 

В России появился суд по интеллектуальным правам 

В Москве состоялось торжественное открытие Суда по интеллектуальным 

правам. Председатель Суда - Людмила Новоселова. 

Суд по интеллектуальным правам является первым специализированным 

арбитражным судом в России, который в пределах своей компетенции рассматривает 

дела по спорам, связанным с защитой интеллектуальных прав. 

Одной из его основных задач является защита прав авторов и правообладателей 

на различные объекты интеллектуальной собственности, в том числе прав на товарные 

знаки, секреты производства, полезные модели и промышленные образцы и т.д.  

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,735951/ 

 

Челябинская область формирует каталог субконтракторов 

региона 

В Челябинской области формируется каталог субконтракторов региона. 

Инициаторы проекта - Региональный центр субконтрактации при поддержке 

Минэкономразвития Челябинской области и Южно-Уральской торгово-

промышленной палаты. Издание готовится в целях информационного содействия 

производственным предприятиям региона (производителям высокотехнологичного 

оборудования, комплектующих, материалов; исполнителям услуг). 

Каталог представляет собой базу данных, состоящую из двух частей 

контракторы (заказчики) и субконтракторы (поставщики). Он выпускается в двух 

форматах – печатном и электронном. В настоящее время по итогам бирж 

субконтрактов сформирована начальная база данных, в которую вошло уже более 300 

производственных предприятий. 

Стандартное размещение в Каталоге осуществляется на бесплатной основе как 

для участников бирж субконтрактов, так и для промышленных предприятий, не 

участвующих в биржах. Оно включает в себя данные: название предприятия, адрес 

предприятия, телефон, сайт, присутствие в 3-х рубриках. Любой участник издания 

может выступать как контрактором, так и субконтрактором. 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,75,f,735934/ 

 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3488.html
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,735951/
http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,75,f,735934/
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Рустам Минниханов принял участие в «Специальном 

мероприятии Российско-Сингапурского Форума: Инвестирование и 

ведение бизнеса в Республике Татарстан» 

Сегодня Президент Татарстана Рустам Минниханов, совершающий рабочий 

визит в Сингапур, выступил на «Специальном мероприятии Российско-Сингапурского 

Форума: Инвестирование и ведение бизнеса в Республике Татарстан» (Сингапур, 

Выставочный Центр Сантек). 

Напомним, делегация Республики Татарстан во главе с Рустамом 

Миннихановым находится в Сингапуре 23-25 сентября. 

Специальное мероприятие в рамках форума было организовано Агентством 

инвестиционного развития Республики Татарстан (АИР РТ) с целью презентации 

экономического потенциала Татарстана иностранным инвесторам. Модератором 

встречи выступил Вайетт Форд, начальник по продвижению инвестиций Агентства 

инвестиционного развития Республики Татарстан. 

Участниками презентации стали бизнесмены, журналисты ведущих российских 

и зарубежных изданий, а также представители деловых кругов Сингапура. 

Открывая мероприятие, Рустам Минниханов поприветствовал гостей встречи и 

поблагодарил за интерес к развитию сотрудничества с Татарстаном - одним из 

ведущих регионов Российской Федерации. Он сообщил, что в составе делегации от 

Татарстана - представители министерств и ведомств, крупнейших компаний РТ. 

Сингапурские компании осуществляют серьезную поддержку реализации в 

Татарстане проектов «Иннополис» и «Смарт-Сити Казань». 

Сразу по завершении специального мероприятия экономического форума, 

Рустам Минниханов встретился с журналистами новостного канала Сингапура «CNA» 

и принял участие в съемках документального фильма о Министре-наставнике 

Сингапура Ли Куан Ю. Президент РТ поделился своими воспоминаниями о встречах с 

«создателем сингапурского экономического чуда». 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/227114.htm 

 

Рустам Минниханов выступил на 8-ом Российско-Сингапурском 

форуме  

Сегодня делегация Татарстана во главе с Рустамом Миннихановым приняла 

участие в работе 8-го Российско-Сингапурского делового форума (Russia-Singapore 

Business forum). 

С приветственным словом к участникам обратился исполнительный директор 

форума Майкл Тэй. Также Председатель Федерации бизнеса Сингапура (Singapore 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/227114.htm
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Business Federation) Тони Чу поприветствовал делегатов, обратившись лично к 

Президенту Республики Татарстан. Он сообщил, что между Россией и Сингапуром 

установились теплые экономические отношения.  

Первая сессия Российско-Сингапурского делового форума открылась 

выступлением заместителя Премьер-министра, министра финансов Сингапура 

Тармана Шанмугаратнама.  

Господин Шанмугаратнам сообщил, что в Форуме-2013 принимают участие 

представители бизнеса из таких российских регионов как Республика Татарстан, 

Приморский Край, города Краснодар и Псков. По его словам, Республика Татарстан 

знакомый для многих инвесторов регион.  

Вторая сессия Российско-Сингапурского форума открылась специальным 

обращением Рустама Минниханова на тему: Татарстан – Сингапурский опыт.  

По мнению Рустама Минниханова, одним из самых активных направлений 

взаимодействия между Сингапуром и Республикой Татарстан является сфера 

образования. Сотрудничество с Сингапуром в этом направлении ведется в рамках 

соглашений подписанных в сентябре 2009 года между Правительством Республики 

Татарстан и Школой политических исследований им. Ли Куан Ю, Колледжем 

государственной службы Республики Сингапур.  

Еще одно важное направление сотрудничества, которое отметил Президент РТ – 

сфера инноваций и инфокоммуникационные технологии.  

После сессии Президент Татарстана Рустам Минниханов ответил на вопросы 

корреспондента ИА "ИТАР ТАСС". В ходе беседы Президент РТ еще раз подчеркнул 

важность реализуемых проектов на территории республики совместно с 

сингапурскими компаниями, особенно в области образования. «Движение есть, и мы 

двигаемся в сторону сближения», - подчеркнул Президент РТ.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/227339.htm 

 

Рустам Минниханов провел встречу с Президентом ЕБРР Сумой 

Чакрабарти 

С Президентом Европейского банка реконструкции и развития Сумой 

Чакрабарти встретился сегодня Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов. 

Встреча состоялась в рамках участия Президента РТ в Российско-Сингапурском 

деловом форуме.  

Открывая встречу, господин Чакрабарти рассказал, что при общении с 

инвесторами, отвечая на вопросы, с каким из российских регионов можно успешно 

сотрудничать, он всегда, в первую очередь, называет Республику Татарстан. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/227339.htm
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По его мнению, Республика Татарстан стоит на первом месте среди регионов 

России по инвестиционной привлекательности.  

С 22-24 октября 2014 года запланирован визит в Республику Татарстан 

представителей ЕБРР (Европейского банка реконструкции и развития) во главе с его 

Президентом-Сумой Чакрабарти для оценки возможностей инвестирования со 

стороны европейского банка. Господин Чакрабарти подчеркнул, что он с нетерпением 

ждет визита в Республику Татарстан, а в частности, на территорию ОЭЗ "Иннополис". 

При успешной реализации этого проекта, данный опыт будет применен и в других 

регионах Российской Федерации. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/227375.htm 

 

Президент Татарстана осмотрел образовательные учреждения 

Сингапура 

Сегодня Рустам Минниханов, совершающий рабочий визит в Сингапур, 

ознакомился с работой двух образовательных учреждений - школы науки и 

технологий, а также Сингапурского политехнического колледжа.  

Школа науки и технологий (School of Science and Technology (SST) – является 

хорошим примером реализации программ базового технического образования в 

рамках общеобразовательной школы. 

Всего в Школе науки и технологий обучаются 800 учеников, ежегодно школа 

принимает не более 200 студентов. Образовательное учреждение является одной из 

нескольких сингапурских "школ будущего", получающих финансовые гранты от 

правительства Сингапура.  

Система образования в школе базируется на трех принципах - "ИКТ": 

информация, коммуникация и технологии, "ИП"- инновации и предпринимательство, 

а также "МБ"- междисциплинарные и базовые исследовательские навыки.  

Далее для Рустама Минниханова и членов татарстанской делегации была 

проведена экскурсия. Гости осмотрели лабораторию биотехнологий, центр 

инновационно-инженерных разработок, технические мастерские.  

Президент РТ отметил высокую степень важности подготовки инженерных 

кадров, а также поручил проработать возможность создания подобных "техникумов" в 

Республике Татарстан. 

Также Рустам Минниханов и члены татарстанской делегации ознакомились с 

работой лаборатории робототехники, школы цифровых медиа и информационных 

технологий. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/227407.htm 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/227375.htm
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